



Crónica

Como todo un éxito fue calificado por sus participantes y autoridades el primer taller participativo "Promoción de Derechos Previsionales y Seguridad Social para mujeres de zonas rurales" impulsado por el Instituto de Previsión Social de Tarapacá, en alianza con la Fundación para la Promoción y Desarrollo de la Mujer (PRODEMU) y la Ilustre Municipalidad de Huara. En el taller, que además contó con el apoyo de la Seremi de Gobierno, participaron 20 mujeres de distintas localidades de la comuna quienes conocieron de la mano de los profesionales de estas instituciones aspectos tan importantes como sus derechos previsionales, beneficios del Estado, liderazgo y equidad de género, entre otras temáticas. "Como IPS/ChileAtiende hemos estado preocupados de llegar a las mujeres de nuestra región, sobre todo a quienes viven en el sector rural de Tarapacá, para que conozcan cuales son sus derechos previsionales y como podemos apoyarlas en su desarrollo personal y laboral, y se puedan desarrollar como mujeres plenas,

empoderadas y preparadas para vivir los tiempos actuales", indicó sobre este taller la Directora Regional del IPS, Pamela Boyardi Villalobos. De igual manera, la Directora Regional de PRODEMU, Karoll Carvajal Castro expresó que "poder explicar a las mujeres de Huara sobre la necesidad de avanzar en equidad de género y la importancia de la corresponsabilidad familiar, fue muy importante considerando que en las zonas rurales las mujeres llegan a realizar una triple jornada laboral ya que, además de las actividades domésticas y de cuidado, realizan tareas productivas agrícolas y pecuarias para el consumo familiar y la comercialización. Como Prodemu buscamos propiciar que esto cambie y que las mujeres de la región tomen conciencia y alcancen mayor autonomía física y económica para la toma de decisiones". Por su parte, la Seremi de Gobierno, Ana María Tiemann, explicó que "estamos muy contentos de poder participar de este tipo de talleres que orienta y empodera aun más a las mujeres de las localidades rurales,

ya que le hacemos entrega de herramientas que las ayudan a mejorar su calidad de vida personal y de toda la comunidad".

MUJERES CON MUCHO "POWER"

Para Natalia Sciaraffia, participante del primer grupo del taller, este tipo de acciones va en directo beneficio de las mujeres. "Las personas que vivimos en localidades alejadas de la ciudad no siempre podemos contar con toda la información importante, por lo que este tipo de actividades es muy buena para poder conocer todos los beneficios a los que podemos acceder y enfrentar el día a día con mayor conocimiento. Le doy las gracias a las autoridades que vinieron hoy y se dieron el tiempo de compartir con nosotros". "Hay muchas cosas que no sabemos y que son importante que conozcamos para poder desarrollarnos como personas, y por sobre todo, como mujeres. En las localidades rurales no siempre tenemos conectividad, y la gente de la tercera edad, como es mi caso, no nos manejamos con los celulares, por lo que estas instancias son valiosas para nosotras para poder saber un poco más y poder transmitirle a nuestros cercanos lo que nos enseñaron", explicó la participante del segundo grupo del taller, la señora Narcisca Leal. El segundo taller participativo "Promoción de Derechos Previsionales y Seguridad Social para mujeres de zonas rurales" se realizará el próximo 28 y 29 de julio de en la caleta San Marcos.

IPS Tarapacá realiza taller previsional con enfoque de género en Huara

20 mujeres de distintas localidades de la comuna conocieron diversos aspectos de educación previsional y seguridad social con un enfoque de equidad de género.

